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Herr Winskowski erinnert daran, dass sie in der Juni-Sitzung das Thema Schulwegsicherheit er-
neut aufrufen wollen. Dazu habe er sich vorab über das Geschwindigkeitsanzeigesystem bei der 
Firma DataCollect, Traffic Systems GmbH vor Ort informiert. Den Mitgliedern erklärt er das  Sys-
tem, die Kosten und die Vorzüge, wie Mobilität und leichte Handhabung. Man könne dieses an 
einer Laterne oder ein Straßenschild anbringen und es sei wie ein Koffer zusammenklappbar und 
verschließbar. 
 
Es schließt sich eine konstruktive Diskussion zu: Anschaffung, Service, Betreuung und Auswer-
tung von Daten an. Dem Grunde nach werde das System befürwortet. Herr Winskowski erklärt, 
dass die Firma die Mitglieder in das System einweisen werde, so dass sie anhand der Musterein-
weisung alles selbst leisten können. Wenn sich herausstellt, dass es zu kompliziert ist, müsse 
man eine Fachfirma damit beauftragen. Herr Jäkel schlägt vor, auch Herrn Reik Becker vom Be-
reich Verkehr und Technik vorab anzusprechen.  
 
Herr Winskowski befürwortet den Vorschlag. Er werde das so veranlassen und Herrn Becker 
auch für die Juni-Sitzung einladen. 
 
Zur Anschaffung von Beamer, Leinwand, Tische und Stühle teilt Herr Winskowski mit, dass er 
wegen der Elektroarbeiten im Kontakt mit dem Oberlinverein stehe und erneut „nachhaken“ 
werde. 
 
Herr Winskowski erteilt Herrn Johanning, Betreuer der Internetseite des Ortsbeirates, das Wort. 
Dieser führt aus, dass ein Vetrag mit dem Provider geschlossen werden müsse etc. Für weitere 
Absprachen verständigen sich Herr Winskowski und Herr Johanning zu einem Termin. Herr Wins-
kowski appeliert an die Mitglieder, sich die Website anzusehen und Beiträge beizusteuern. 
 
Zur Ortsteilbefahrung bittet Herr Winskowski die Mitglieder um Meldung, welche Orte/Stellen an-
gefahren werden sollen. Weiterhin einigen sie sich auf Folgende Termine: Freitag, 22.06.18 oder 
Dienstag, 26.06.18. 
 
Im Weiteren weist Herr Winskowski auf ein Schreiben der Universität Potsdam hin, die gerne ein 
Projekt im Ortsbeirat vorstellen möchte. Geeignet wäre hier die September-Sitzung. 
 
Herr Karwehl fragt bezüglich der Rückkehr des Nahversorgers nach Eiche, ob es sich hierbei 
wieder um Nahkauf handelt; dieses bejahen die Mitglieder – Nahkauf soll Ende des Monats ein-
ziehen. 
 
Frau Dr. Herzel fragt, ob die Ansiedlung einer Filiale der Sparkasse in Eiche möglich sei. Herr 
Winskowski wird den Vorstand der Sparkasse anschreiben und dieses erfragen. 
 
 

1 von 2 in Zusammenstellung



 
 
 
 
 

 

2 von 2 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

